



29.07.2022

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

ganz herzlich grüße ich Sie im Namen aller Mitarbeitenden der Schule. Die Sommerferien neigen sich dem Ende zu. Ich hoffe, Sie konnten alle eine gute und gemeinsame Zeit verbringen. Ab der kommenden Woche ist das Schulbüro wieder durchgängig besetzt.

Grund dieser Mail ist das anstehende Circus-Projekt im Rahmen der 50 Jahr-Feier unserer Schule. Was im Schuljahr 1972/73 mit einer Klasse von 8 Schülerinnen und Schülern begann, hat sich zu dem entwickelt, was die Schule nun ist: Eine moderne Schule, die auf den Förderschwerpunkt „Körperliche und motorische Entwicklung“ hervorragend ausgerichtet ist.

Der Förderverein finanziert diesen Geburtstag der Schule und hat hier bereits sehr erfolgreich vorgearbeitet. Heute hat der Karten-Vorverkauf begonnen. Die Vorbereitungsgruppe hat ein –wie ich finde- ganz wunderbares und abwechslungsreiches Abendprogramm „Kultur im Circus-Zelt“ zusammengestellt. Über den QR-Code auf dem Plakat in der Anlage gelangen Sie direkt in den Ticket-Shop und können dort Karten erwerben. Bitte nutzen Sie diesen Weg. Dann sind die Karten auch personalisiert und können beim Einlass zügig kontrolliert werden. Eine Kartenbestellung über das Schulbüro mit formloser Mail ist möglich, aber für die Schule sehr aufwendig, da sich Frau Lenzen bekanntermaßen in Elternzeit befindet. Machen Sie gerne Werbung und versenden das Plakat auch weiter an Freunde und Bekannte.

Natürlich werden wir Sie in den kommenden Wochen auf der Schulhomepage über den Stand der Vorbereitungen, über Aktionen zur 50 und alles Weitere informieren. Freuen wir uns alle auf eine rauschende Geburtstagsfeier!

Mein besonderer Dank gilt dem Förderverein der Schule und der Vorbereitungsgruppe die beide Großes für das Projekt leisten.

Mit freundlichen Grüßen



Manfred Strodt  
Schulleiter